

Wenn ihr an mich denkt,  
seid nicht traurig, sondern habt den Mut,  
von mir zu erzählen und zu lachen.  
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,  
so wie ich ihn im Leben hatte.



## Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinen lieben Ehemann, unserem Dädi, Schwiegervater, Grossdädi, Urgrossdädi, Onkel, Götti und Cousin

## Dominik Hug-Brechbühl

24. Dezember 1925 – 03. April 2015

erfahren durften.

Herzlichen Dank für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbekundungen sowie die grosszügigen Spenden an wohltätige Institutionen, Blumenschmuck und hl. Messen. Alle Zeichen der Liebe, Verbundenheit und Freundschaft geben uns Trost und Kraft.

Besonders danken wir:

- den Verwandten, Freunden, Nachbarn und allen, die Dominik auf seinem langen Lebensweg mit Freundschaft und Verbundenheit begleitet haben;
- für die liebevolle Betreuung und Pflege im Seniorenzentrum Engelhof Altendorf;
- Herrn Dr. Emil Pfister für die langjährige ärztliche Unterstützung und Herrn Dr. Egmont Burkhardt;
- Diakon Herrn Franz Ambühl für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier.

Wehmütig aber dankbar blicken wir auf die gemeinsame, glückliche Zeit mit unserem Dominik und Dädi zurück.

Benken im Mai 2015

Die Trauerfamilie